

AL MOMENTO DESTACADAS NACIONAL

<u>Presentan AMLO e IP plan de</u> infraestructura para reactivar economía

Por Redacción FM

AMLO, gobierno de México, impacto social, inversión, IP













CIUDAD DE MÉXICO.- El gobierno del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) anunciaron un programa mediante el cual el Sector Privado buscará financiar proyectos de infraestructura pública para reactivar la economía afectada por la pandemia de coronavirus.

Como primer paso de este programa de inversión, que une a los sectores Público y Privado, se anunciaron 39 proyectos, siete de los cuales ya están en ejecución.

Carlos Salazar, líder del CCE, recordó en la conferencia matutina del presidente que a finales de 2019 se vaticinaba para 2020 un "magnífico año económico", ya que se habían alcanzado logros como el alza de los salarios y la firma del T-MEC, y se había anunciado un plan de infraestructura para movilizar la inversión privada y pública para hacer crecer la inversión, los empleos y los sueldos en pro del bienestar del país.

"Nunca nos imaginamos en ese momento lo que se venía", dijo Carlos Salazar sobre la pandemia de covid-19, quien explicó que el Gobierno y el Sector Privado, al tratar de proteger la salud de los mexicanos, provocaron un problema económico de magnitudes inéditas.

Sin embargo, Carlos Salazar considera que con el anuncio del paquete de proyectos financiados por el Sector Privado se manda un mensaje de unidad para alcanzar el bienestar de México: "Estamos convencidos de que nuestro país merece tener mejores niveles de vida y mejores niveles de bienestar".

Carlos Salazar explicó que los empresarios comparten con el presidente la idea de que para lograr mejorar la calidad de vida en México debe reforzarse la atención a todos los sectores de la población, pero principalmente a los desfavorecidos, así como erradicar la corrupción.

El líder del CCE también llamó a mantener la estabilidad macroeconómica y a velar por mecanismos transparentes.

Salazar explicó que los empesarios se comprometen a promover una serie de acciones y buscar financiar proyectos de infraestructura pública con una inversión privada de al menos el 50% del costo total.

Carlos Salazar también dijo que ya se han identificado proyectos en todos los sectores, y que como inicio del programa serían anunciados 39.

Por su parte, Arturo Herrera, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, explicó que siete de estos 39 proyectos ya se encuentran en ejecución y representan 38,000 millones de pesos.

Por otro lado, los otros 32 proyectos representan 259,000 millones de pesos.

Con este proyecto de inversión, el gobierno de México y los empresarios esperan general 190,000 nuevos empleos y creen poder llegar a la meta del 25% del Producto Interno Bruto (PIB).

"Estimamos que con este primer paquete se van a generar entre 185,000 y 190,000 empleos, representa un poco más de 1% del PIB y poco se van a ir acumulando los puntos hasta llegar a la meta del 25%", dijo Jorge Nuño Lara, "Todo este paquete tendrá que estar en ejecución a más tardar en 2021".

En la firma de este convenio también estuvieron presentes Graciela Márquez Colín, secretaria de Economía; Rocío Nahle García, secretaria de Energía; Alfonso Romo Garza, jefe de la Oficina de la Presidencia de la República; Jorge Nuño Lara, titular de la Unidad de Inversiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; Ricardo Sheffield Padilla, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor; Carlos Slim Domit, presidente del Consejo de Administración de Grupo Carso; Rogelio

Zambrano Lozano, presidente de Cemex; Héctor Saúl Ovalle Mendívil, director general de Coconal; Daniel Becker Feldman, presidente y director general de Grupo Financiero Mifel; Antonio del Valle Perochena, presidente del Consejo Mexicano de Negocios; Francisco Cervantes Díaz, presidente de la Confederación de Cámaras de Industriales; Luis Niño de Rivera Lajous, presidente de la Asociación de Bancos de México; y José Manuel López Campos, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo.